



*"Pourquoi je mènerai la liste
Lamorlaye Autrement aux
Elections Municipales de
mars 2014 "*

Lucienne Jean

LAMORLAYE AUTREMENT

la force d'une ville rassemblée

*Il est temps
d'aimer
Lamorlaye !*

**Chères concitoyennes,
Chers concitoyens,**

Depuis déjà deux mandatures je défends au Conseil municipal **les valeurs de la gauche**. Et je m'engage en 2014 à solliciter vos suffrages parce que je suis convaincue que **davantage d'écoute, de transparence, de concertation, de solidarité et d'équité** pourraient apporter à Lamorlaye et à **vous ses habitants**, une qualité de vie partagée par tous, un **mieux vivre ensemble ! Il est de temps de retrouver de la sérénité dans la conduite des dossiers, et de se consacrer pleinement à notre ville !**

Avec mon équipe, nous serons attentifs à ce que notre ville **sache saisir toutes les opportunités et agisse pour que vos droits en matière d'Emploi, de Logement, d'Education, de Santé, de Culture et de Loisirs soient respectés.**

Nous mènerons des **actions concrètes** qui rendront la vie de chacun plus simple et plus agréable : Transports, Garde des enfants, Soutien pour les personnes âgées, Activités et Autonomie pour les jeunes, Vie Culturelle et Sportive, Dynamisme Economique.

Nous serons présents aux côtés de chacune et chacun d'entre vous qui avez choisi de vivre et de travailler à Lamorlaye.

Nous vous aiderons dans vos difficultés et tracas quotidiens.

Ouvrons les portes et les dossiers de la mairie et redonnons-lui son beau titre de **MAISON POUR TOUS** !

Ces objectifs ne seraient qu'un rêve s'ils ne s'appuyaient sur **une méthode de travail profondément différente** qui **considère chaque citoyen** avec ses analyses, ses propositions, ses compétences, ... comme une richesse et une ressource et non comme un problème potentiel ! **Nous vous encouragerons concrètement à intervenir dans la vie de la cité !**

Beaucoup de municipalités sont gérées par la Gauche et le vivent très bien. **Alors, POURQUOI PAS NOUS ?**

Avec vous, nous souhaitons

Rassemblons
Lamorlaye
autour
d'objectifs
raisonnables !

- Améliorer l'environnement des différents quartiers et lotissements, y compris sur le dossier de l'assainissement,
- Préserver le caractère forestier de Lamorlaye y compris celui du Lys : **car comme vous, nous ne voulons ni l'urbaniser ni le transformer en ghetto doré !**
- Améliorer la circulation et le stationnement en centre ville,
- Aider et développer l'activité économique, en particulier l'activité hippique qui fonde notre culture commune,
- Protéger et utiliser notre patrimoine bâti
- Protéger et faire connaître notre patrimoine naturel

Lamorlaye doit développer ses atouts et s'ouvrir en douceur à la modernité. **C'EST LE BON MOMENT !**

« Nos Vœux pour Lamorlaye en 2014 »

avec les autres organisations et listes de Gauche du canton,

Samedi 25 janvier 2014, 17h00 au foyer culturel de Lamorlaye

Les 23 et 30 mars 2014,

Votez LAMORLAYE AUTREMENT avec Lucienne Jean